

sión ocular en mayores de 40, que entrega la base para detectar un posible Glaucoma, un examen que no toma más de 2 minutos.

El rol del oftalmólogo y tecnólogo médico en oftalmología son de vital importancia para educar a la población en la importancia de realizar un chequeo de calidad para detectar y evitar que esta enfermedad siga su curso hacia la ceguera. La mejor forma de conmemorar esta fecha es tomando conciencia y cuidando la salud visual.

*Sylvia Artillería A.
Tecnología Médica UDP*

Enemigo silencioso

● Esta semana se conmemora el Día Mundial del Glaucoma, patología oftalmológica que provoca la pérdida de visión en forma irreversible. El problema para su detección es que tiene un curso “silencioso”, lo que provoca que las personas que padecen esta enfermedad lo desconozcan y consulten en forma tardía. Según la OMS constituye, la segunda causa de ceguera a nivel mundial.

Impresiona que aún las personas queden ciegas por esta razón, cuando un chequeo oftalmológico es la solución para una detección oportuna. Es común ver en las calles letreros con ofertas de operativos oftalmológicos gratuitos, cuyo objetivo es la venta y entrega de lentes sin la realización de exámenes, como es la toma de pre-